

Ministre des Affaires étrangères : le nouveau veto américain est la preuve de la complicité avec le génocide israélien (+Photo)



La Havane, 20 nov (RHC) Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez (photo), a déclaré mercredi que le nouveau veto américain au Conseil de sécurité de l'ONU est une preuve de la complicité de ce gouvernement avec le génocide israélien contre la Palestine.

M. Rodríguez a expliqué dans son compte rendu sur X que le projet de résolution exigeait un cessez-le-feu immédiat, inconditionnel et permanent, ainsi que l'accès à l'aide humanitaire pour les civils de Gaza.

La proposition, présentée par la Guyane au nom des dix membres non permanents de l'Assemblée, a recueilli 14 votes favorables au sein du principal organe de paix du monde.



La représentation américaine, qui a déjà fait obstruction à plusieurs propositions de cessez-le-feu, a justifié sa décision par l'absence présumée de lien entre le projet et la libération immédiate des personnes détenues par le Hamas en octobre 2023.

Après plus de 400 jours de conflit, le Conseil a à peine donné son feu vert à quatre résolutions sur la question, avec peu ou pas d'effet.

Le vote attendu a coïncidé avec le troisième jour consécutif de débat sur la situation à Gaza, où les habitants du nord luttent pour rester en vie après plus de 40 jours sans assistance (Source : [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/370247-ministre-des-affaires-etrangees-le-nouveau-veto-americain-est-la-preuve-de-la-complicite-avec-le-genocide-israelien-photo>



Radio Habana Cuba